



萩東中だより



2022年
5月23日

〒758-0025 萩市土原556番地 TEL0838(25)2721 FAX0838(25)3721
e-mail higashi-jh@edu.city.hagi.lg.jp

NO.3

修学旅行に行ってまいりました！

3年ぶりに規制がなかったゴールデンウィークは、どこの行楽地も大勢の人々で賑わったようです。イベントも通常通り行われたところが多く、最近「マスク着用の是非」が話題になるなど、新型コロナウイルス感染対策に対して、徐々に規制の緩和、行動制限の緩和が進んでいるように思えます。

そのような中、3年生は、5月11日（水）から13日（金）まで、関西方面への修学旅行に行ってまいりました。旅行の時期を秋以降に延期したり、行き先を近場に切り替えたりする学校が多い中で、萩東中学校が関西方面への旅行に踏み切ったということに予想以上の注目が集まりましたが、おかげさまで旅行の目的を十分に果たし無事帰萩することができました。3年生の保護者の皆さまをはじめ、ご理解、ご協力をいただいた多くの方々に感謝申し上げます。今後もたくさんの行事が控えていますが、教育委員会や専門機関ともしっかり相談しながら、子どもの学びを止めない学校運営に努めてまいります。

さて、話が変わりますが、私は山口県中学校長会の役員をしている関係で、県内で開かれる学校や教育に関する様々な会への出席案内をいただきます。14日（土）には、山口県PTA連合会が主催する「広報誌コンクール表彰式」に出席をしました。表彰式では、知事賞、教育長賞、会長賞を受賞した小中学校のPTAの代表役員が一人ずつステージの上で表彰を受けたのですが、とにかくみなさんととても元気で明るいのです。ステージの上でガッツポーズをしたり、仲間にピースサインを送ったり、中には仲間をステージに呼んでみんなで記念写真を撮ったり・・・そしてその光景を見て会場に大きな笑い声が響きます。ここに集まっている方々は、皆、とにかく日頃から楽しくPTA活動をされているのだろうということが伝わってきました。そして楽しく学校と関わっている親の姿を見た子どもは、楽しく学校に通うことができるだろう。そんなことを思いました。

もちろん萩東中学校の保護者の皆さんもPTA活動に協力的で、明るく楽しい方ばかりですので学校はとても助かっています。私たち教職員も、皆さんに学校の良さや楽しさがもっと伝わるように努力し、もっともっと保護者の皆さんとの距離を縮め、まずは保護者の皆さんに「萩東中学校は楽しい」と思っただけのような学校にしていくこと、そのことが、「子どもたちが楽しく通える学校」につながっていくということを強く実感しました。頑張ります！（網本 徳文）

第1回学校運営協議会を行いました。

4月27日（水）に学校運営協議会が校長室にて行われました。



委員は総勢12名です。地域代表、保護者代表の方と一緒に学校運営を考えていきます。

日曜参観・学年懇談会・部活動懇談会を行いました。

5月8日（日）に日曜参観日として参観授業、学年懇談会、部活動懇談会を行いました。学校の様子はいかがでしたか？

参観授業の様子です！



多数の参観ありがとうございます

子ども達は真剣に授業に取り組んでいました！

学年懇談会・部活動懇談会の様子です！



学年懇談会



卓球部懇談会



柔道部懇談会

3年修学旅行に行ってきました！

5月11日（水）～13日（金）の日程で3年ぶりとなる関西方面に行ってきました。子どもたちはしっかり学び楽しむことができました！



出発前ドキドキです！



短パン次郎たちがお見送りです！



新幹線で新神戸駅へ



こんなに大きいの？！



金閣寺と一緒に



USJ最高！！